



Das schöne Hochzeitsfest ist nun verklungen,
mit Freude denkt man dran zurück
und wenn ein Fest auch gut gelungen,
dann waren es Stunden voller Glück.

Unseren herzlichen Dank an die Gratulanten,
an Alle, die sich so viel Mühe gemacht haben,
unseren Eltern und Geschwistern,
den Verwandten, Freunden
und Arbeitskollegen/innen,
für all das Wunderschöne und die Geschenkeflut.

Nun lässt sich nur noch davon zehren,
was man niemandem nehmen kann,
wenn diese Stunden auch nie wiederkehren,
bleibt doch die Erinnerung daran.

Besonderen Dank an Jene, die unsere

"Hochzeit"

unvergesslich gemacht haben.

Katarina und Marco
Romanow

Nidderau im März 2016

